

Un groupe d'écoute pour les personnes LGBTQ +

Mayenne - Volontaire européenne au Point information jeunesse, Sarah Browne mène un projet à destination des personnes LGBTQ +. Un groupe d'écoute sera mis en place en janvier.

Le projet

Écouter les personnes lesbiennes, gays, bisexuelles, trans et queers (LGBTQ +), les orienter, leur conseiller des films, livres et musiques sur le sujet : c'est la mission que s'est donnée Sarah Browne à son arrivée à Mayenne.

Cette jeune Irlandaise de 18 ans est actuellement volontaire du corps européen de solidarité et travaille au Point information jeunesse (PIJ) de Mayenne communauté depuis le 1^{er} septembre.

« Sarah a souhaité mettre en place un groupe LGBTQ + parce qu'elle est sensible à cette question, reconnaît Florine Olivier, animatrice au PIJ. En outre, l'Union européenne souhaite de plus en plus mettre en place des politiques en faveur des droits des personnes LGBTQ +. » Dans cette mission, Sarah et Florine sont accompagnées de Candice Veyre, volontaire en service civique.

Poser des questions qu'on ne posera pas ailleurs

La prochaine réunion aurait dû avoir lieu mercredi 2 décembre. « Malheureusement, elle a été annulée en raison des restrictions liées au coronavirus, commente Sarah Browne. Cependant, à partir de janvier, il y

aura un groupe le dernier mercredi de chaque mois de 17 h à 18 h 30. »

Parole, soutien, accompagnement et échanges sont au programme de ce futur rendez-vous. « Pendant le groupe, nous discutons des problèmes que les gens peuvent avoir avec leur famille ou leurs amis en raison de leur identité. C'est aussi un endroit où ils peuvent poser des questions qu'ils ne pourraient pas poser ailleurs », décrit la volontaire.

Accepter son identité, en être fier

Ce groupe est une première dans la ville de Mayenne. « Ça vaut vraiment le coup d'offrir un espace de parole. Nous avons eu quelques retours sur les réseaux sociaux, indique Florine Olivier. Il faudra le temps que le bouche-à-oreille se fasse pour attirer de plus en plus de monde, même des personnes qui ne sont pas LGBTQ +, mais qui sont intéressés. Nous pourrions aussi être le relais vers les associations à Gorn'53 ou le Refuge, plus implantées à Laval. »

« De nombreuses personnes LGBTQ + luttent et vivent l'isolement, poursuit Sarah Browne. Nous voulons mettre fin à cela. » Dans un premier temps, la jeune femme aidera les participants à accepter leur identité, à en « être fiers » même.



Volontaire Irlandaise au Point information jeunesse de Mayenne, Sarah Browne est à l'initiative du groupe d'écoute LGBTQ +. Il se réunira tous les mois à partir de 2021.

PHOTO : SARAH BROWNE

Sera aussi abordé un volet sur les droits et la protection des personnes, « si jamais ils sont victimes de discrimination ».

« Nous pourrions parler de l'inter-national également, en évoquant comment est traitée l'homosexualité dans différents pays », ajoute Florine.

Kristell LE GALL.

Contact : Point information jeunesse, 44, place Gambetta, courriel : s.browne@lespossibles.org.